
 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 9 juin 2023 au LIP 

 

  

                 

Présents : Jean-Claude, Muriel, Thierry, Noortje, Daniel T, Eric 

 

La carte de JC 

 

JC nous explique la carte qui lie les températures (en abscisses, horizontalement et qu’il a 

converties de Fahrenheit en Celsius) aux % d’humidité dans l’air (en ordonnées, 

verticalement). 

Les zones de rencontre de ces coordonnées sont coloriées en jaune ou orange ou rouge selon 

que ces 2 indicateurs donnent des situations viables ou non pour les humains. 

Rappelons que la régulation de la température de notre corps se fait dans le cas de 

températures élevées grâce à l’évapotranspiration et que celle-ci dépend entre autres de 

l’humidité de l’air. 

Si l’air est saturé en eau (100 % de Relative Humidity), à 86 F = (86-32)/1.8= 30°C on a un 

ressenti en température de 112 F = (112-32)/1.8 = 44 ° C et c’est donc dangereux. 

 

Debriefing de la réunion CCE (Comité Consultatif Environnement) lundi 5 juin  

Rappel des démissions de Gil Jacotot et de Stéphane Rolland. Il faudra lors de la prochaine 

réunion du CCE proposer de compléter à 9 le nombre de citoyens présents. La procédure est 

lourde puisqu’il faut passer par un vote au CM.  

JC trouve que le lien entre le CCE et Objectif Terre est confus.  

L’opposition du 1
er

 adjoint au photovoltaïque sur la toiture du gymnase est jugée caricaturale. 

 

 



 

 

Au final de la réunion, 3 actions sont proposées au CCE et à notre association et ses 

membres : « Désimperméabilisation des écoles » « Permis de végétaliser » et « Concertation 

pour végétaliser le parking de la MdA ». 

 « Désimperméabilisation des écoles » : Julien Bonino élu en charge de l’éducation doit 

présenter au CCE ce qui est envisagé par la mairie 

 

 « Permis de végétaliser » : en amont, Stéphane Rolland a recensé les points où on peut 

végétaliser. Noortje et Thierry sont inscrits dans Objectif Terre sur ce projet. 

On décide de proposer à Stéphane d’intégrer ce groupe de travail. Noortje travaille sur 

le texte du « permis de végétaliser ». On s’interroge vu l’arrêt des chantiers « Site de 

Ludo » et « Les semailles » de se renseigner sur la végétalisation prévue.  

 

 « Concertation pour végétaliser le parking de la MdA ».  

Avant d’envisager une réunion publique, il nous faut faire un diagnostic sur la 

situation du parking et interroger les riverains. Il faudra évoquer avec eux le problème 

d’ilôt de chaleur. Ce sont eux qui naturellement aborderont le problème de manque de 

places de parking. On se voit jeudi 15 juin à 17h pour un état des lieux sur site. 

Bon an, mal an, les choses avancent puisque pour une fois la prochaine réunion a été actée 

dans la foulée de cette réunion au vendredi 23 juin à 17h. 

 

 

Objectif Terre et la réunion du mardi 6 juin 

 

Compléter le fichier où n’apparaissent pas la demande de poubelles jaunes, la demande 

d’augmentation des poubelles grises dans le haut du village et les problèmes des déchets 

plastiques dans les terres agricoles. 

4 fiches projets sont confirmées :  

 « Piboulon » (Muriel et Magali). Une présentation est demandée au CCE. Le lien avec 

la commune d’Alleins est rappelé. Il faut contacter Pascale Urhahn-Bollier (élue à 

l’environnement à Alleins), Le Cade et la LPO. 

 « Des enfants et des arbres » (Mireille et Magali), voir Luc Céaglio (agriculteur à 

Mallemort) 

 « Permis de végétaliser » (Noortje, Thierry) 

 « Cuisinons ensemble » (le LIP et Les Incroyables Comestibles) 

 

Modification n° 2 du PLU 

 

Thierry n’a envoyé les réponses de la Métropole et de la commune à l’enquête publique qu’au 

conseil collégial.  

Le rapport et l’analyse qu’en fait Thierry sont maintenant sur le site : 

 

Rapport d'enquête modification n° 2 du PLU 

 

 

 

 

 

http://laparoleauxcitoyens.fr/democratie1/modification-n2-du-plu-rapport-et-avis-du-commissaire-enqueteur/

